



2020. 6月 尚徳福祉会 坂戸保育園

梅雨の季節がやって来ました。天気の良い日には子ども達は園庭を汗びっしょりになりながら元気に走り回っています♪

梅雨の晴れ間には戸外で泥んこ遊びや水遊びを、雨の日にはゲームや新聞遊びを楽しみながら、梅雨の季節も元気に過ごしていきたいと思います！



## 6月生まれのお友だち



## キュウリができたよ!!

5月に植えたきゅうりの苗。毎日みんなで、「おおきくなーれ！おおきくなーれ！」と声をかけながらお水をあげました。黄色い花が咲き終わり、小さなキュウリが出来るとうわあ、キュウリの赤ちゃん」「これキュウリになるの？」とキュウリが大きくなるのを楽しみにしていました。そして初収穫。太いの、細いの、曲がったの、3本のキュウリが獲れました。順番に手に乗せると「おもたい！」「チクチクする～！」と感触を楽しんでいました。収穫したキュウリは、次の日の給食で豆乳マヨネーズ和えになりました。普段あまり食べない子も「たべてみる！」「けっこうおいしい」とみんなで自然の恵みをいただきました。

## ☆きりんぐみ☆

新しいクラスでの生活にも慣れてきた子どもたち。「せんせい、エプロンして」「おべんとうたべて」とままごとコーナーから声をかけてくれたり、お昼寝の時には「せんせい、とんとんして」と甘えたりしてくれるようになりました。

また、遊びの中では「いれて」「いいよ」、「かして」「あとでね」など嬉しい会話も聞かれるようになりました。

毎日少しずつですが保育士やお友達との関わりが深まっています。



## 迷子がいっぱい

水遊びやシャワーなど衣服の着脱をする機会が増えてきました。自分で出来る！と張り切っている子どもたちですが、着脱した衣類が間違えることがよくあります。保護者の皆様にも、お手数をおかけしていると思います。お子さまの持ち物すべてに記名をしていただくと嬉しいです。よろしく願いいたします。

